

WARTA

Sukseskan Kunjungan Presiden RI, Kodim Surabaya Timur Adakan Briefing Pasukan

Arif Rido - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Apr 20, 2022 - 18:38



SURABAYA - Untuk mensukseskan kegiatan pengamanan Presiden RI Bapak Ir. Joko Widodo bertempat di. Pasar Tambakrejo Kel. Tambakrejo Kec. Simokerto Surabaya. Kodim Tipe A 0831/Surabaya Timur melaksanakan kegiatan briefing pasukan.

Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Mayor Arh Riswarno sebelum melaksanakan rangkaian kegiatan dalam rangka pengamanan kunjungan Presiden RI melaksanakan briefing dengan satuan pengamanan baik dari unsur jajaran Kodim Tipe A 0831/Surabaya Timur dan anggota BKO.

Pasi Ops Kodim Surabaya Timur Mayor Arh Riswarno mengatakan, kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Bapak Ir. Joko Widodo dan rombongan di Surabaya menjadi sebuah keharusan bagi kita untuk menyukseuskannya dengan cara berbuat semaksimal mungkin. "Agar seluruh rangkaian kegiatan berjalan dalam suasana kondusif termasuk ketika Presiden membuka acara tersebut, Rabu (20/04/22)

Kegiatan operasi pengamanan yang telah dilaksanakan ini sama pada even-even sebelumnya. Keberhasilan pelaksanaan pengamanan VVIP ditentukan oleh adanya kerja sama dan koordinasi yang baik antarsatuan pelaksana pengamanan. Kesuksesan pelaksanaan tugas pengamanan pada kegiatan-kegiatan lain sebelumnya, menurut Pasi Ops, hendaknya dapat dijadikan acuan dalam pelaksanaan tugas pengamanan.

"Kegiatan Briefing pasukan semacam ini merupakan sarana yang tepat untuk mengecek kesiapan pasukan pengamanan, baik secara perorangan maupun satuan sesuai prosedur tetap atau protap VVIP," paparnya.

Mayor Riswarno menjelaskan, dalam pelaksanaannya nanti tidak terjadi tumpang tindih maupun salah prosedur, pengamanan seperti ini tidak mentolerir kesalahan sekecil apa pun. Dengan demikian perlu adanya koordinasi antar unsur yang ada di lapangan sehingga bila terjadi kendala atau masalah akan segera dapat diatasi. "Melalui kegiatan briefing ini mengatakan, kegiatan pengamanan ini memerlukan kejelasan tugas dan tanggung jawab, rantai komando yang efektif dan efisien. Selanjutnya, sasaran yang ingin dicapai dalam pelaksanaan gelar pasukan pengamanan VVIP adalah terciptanya situasi dan kondisi wilayah yang kondusif. "Sehingga rangkaian kegiatan pengamanan VVIP dapat terlaksana dengan tertib, aman dan nyaman," tutupnya.